
Final project goal-setting
Endgültige Projektzielsetzung

At the end of each class, please take time to write your goal for the next class. Your artwork will be marked based on your 
creativity and observation, your ability to use your materials well, how well you are creating a balanced, non-central 
composition with a clear colour scheme, and one additional criteria that you choose. 

Bitte nehmen Sie sich am Ende jeder Unterrichtsstunde die Zeit, Ihr Ziel für die nächste Unterrichtsstunde aufzuschreiben. Ihr Kunstwerk 
wird auf der Grundlage Ihrer Kreativität und Beobachtungsgabe, Ihrer Fähigkeit, Ihre Materialien gut einzusetzen, Ihrer Fähigkeit, eine 
ausgewogene, nicht zentrale Komposition mit einem klaren Farbschema zu schaffen, und einem weiteren von Ihnen gewählten Kriterium 
bewertet. 

Be specific: What parts of your drawing are you focusing on? What drawing skills do you need most to do this?

Seien Sie konkret: Auf welche Teile Ihrer Zeichnung konzentrieren Sie sich? Welche zeichnerischen Fähigkeiten benötigen Sie dafür am 
meisten?

➔ What should be improved and where: “I should darken the shadows in the hair.”
Was sollte verbessert werden und wo: „Ich sollte die Schatten im Haar abdunkeln.“

➔ What should be improved and where: “I need to add dark green to the base of the waves.”
Was sollte verbessert werden und wo: „Ich muss der Basis der Wellen Dunkelgrün hinzufügen.“

➔ What can be added and where: “I will look at my photos to add the shadows in the bark.”
Was kann hinzugefügt werden und wo: „Ich werde mir meine Fotos ansehen, um die Schatten in der Rinde 

hinzuzufügen.“

➔ What you can do to catch up: “I need to come in after school with Jinseo.”
Was Sie tun können, um aufzuholen: „Ich muss nach der Schule mit Jinseo vorbeikommen.“
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